
Ministerium der Verteidigung
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 10:34

Generaloberst Wolff ist für längere Zeit in Kur. Es geht ihm gesundheitlich nicht so gut, ich bin
aber sicher, dass er in absehbarer Zukunft wieder einsatzbereit sein wird.

Sind Sie denn Angehöriger der Streitkräfte?
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